

学校だより

3月20日発行 大阪市立粉浜小学校

ご支援ありがとうございました

短い3学期が、そのとおり終わろうとしています。今年度のまとめの学期として、子ども達は様々な場面で力いっぱい活動しました。

避難訓練（集団下校）・たてわり遠足・かけ足大会では、ボランティアとして多くの保護者の皆様にご協力をいただきました。学習参観や土曜授業では、子ども達の活動の様子を温かく見守ってくださいました。今年度リニューアルした「学校ホームページ」には、多くのアクセスをいただき、まもなく10000件を超えるとしています。このことは、大きな励みであり喜びです。他にも、保護者・地域の皆様から、数多くのご支援を賜り、安全に安心して生活できる環境と、充実した教育活動を展開することができました。厚くお礼申しあげます。

入学式についてのお願い

いよいよ4月に新入生を迎えます。入学式は新入生、ご家族の皆様にとっても、小学校生活の第一歩であり、心に残る思い出深い式典です。学校にとっても大きな行事の一つです。

新2年生が、1年生を迎える「歓迎の言葉」をします。新2年生の保護者の皆様にとっては、参観したいと思われることもあると思いますが、「入学式」の式典の趣旨と、限られた空間の中で実施していることを理解いただき、入学式当日の新2年生の保護者の皆様の参観は、ご遠慮いただきますようよろしくお願いいたします。

リハーサル等の様子は、参観していただいて結構です。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

(前日リハーサルは4月4日(金)10:00ごろから講堂で行います)

来年度の土曜授業のお知らせ

今年度からはじまった「土曜授業」は、来年度6回実施予定です。すべて公開というわけではなく、通常の授業の一環としても実施していきます。実施日における参観等の詳細は、その都度お知らせいたします。

実施内容は以下の通りです。

- 学校の取り組みを今まで以上に知ってもらう内容
(例) 粉浜まつり 避難訓練・集団下校 カラオケ大会など
- 地域の皆様と触れ合う活動内容
(例) 今年度の「粉浜スポーツフェスティバル」等、親子のふれあい活動
- 学習参観としての土曜授業
(例) 11月の「土曜授業」では、従来から実施している「学校公開日」の流れを受けて、「親子ふれあい活動」以外の時間を、学習参観として、位置づけます。

※ 上記内容以外の時間は、学習参観の授業とは違い通常の授業として学習します。

« 来年度の土曜授業の予定 »

4月26日(土)	6月21日(土)
9月 6日(土)	11月29日(土)
1月31日(土)	2月 7日(土)

(変更になる可能性もあります)

家庭訪問の時期を変更します

これまで5月に実施していた家庭訪問を4月に行います。新年度少しでも早い時期に、保護者の方と担任がしっかりと顔を見て話す機会をもち、日々の教育活動に生かしていきたいと考えています。

« 家庭訪問の予定 »

4月18日(金)・21日(月)・22日(火)・24日(木)・25日(金)

☆23日(水)は大阪市小学校教育研究会住之江支部総会のため、給食・掃除後に下校します。